

Rurange-lès-Thionville Une kermesse réussie à 100 %

Le Républicain Lorrain - 10 juil. 2025 à 18:38 -



Les maquilleuses n'ont pas eu de repos, tant le nombre d'enfants était important.

L'association des parents d'élèves de l'école élémentaire a organisé une kermesse. Celle-ci a débuté vers 17 h, car il fallait attendre que le soleil commence à se diriger vers le couchant, permettant au public de rester plus longtemps dans la soirée. Les enfants pouvaient participer gratuitement à divers jeux d'adresse, comme le tir à l'arc, avec ventouse, des jeux de ballon, d'équilibre, maquillage, château gonflable, baby-foot humain. L'association Danse Cool de Rurange-Montrequienne a offert un spectacle haut en couleur, interprété par tous les membres du club. Une tombola fut organisée, avec comme gros lot, une console de jeux. La soirée s'est poursuivie autour de la restauration et la buvette, jusque tard dans la soirée. Cette animation a permis aux habitants de se retrouver ou de faire connaissance.